

Santiago, Agosto 11 de 1992.

ARCHIVO

Señor
Antonio Vélez Sánchez
Alcalde de Mérida
Mérida - España

Estimado señor Alcalde:

De regreso en mi país, quiero expresarle el reconocimiento del Gobierno de Chile y el mío propio por la cordial bienvenida que nos brindó en nuestra reciente visita a esa ciudad.

Estoy cierto que los encuentros sostenidos en mi visita a Mérida contribuirán a fortalecer los vínculos de amistad y cooperación entre nuestros países, máxime cuando se han dado en tierra extremeña, la patria de los fundadores de Chile, región con la que nos une especialmente la historia y la tradición.

Le reitero, señor Alcalde, las seguridades de mi mayor consideración y estima.

Patricio Aylwin Azócar